



El Grupo Popular en la Diputación trasmite su enhorabuena a todos los ganadores del IX Premio Emprendedores que impulsa la Diputación de Salamanca

El Grupo Popular en la Diputación de Salamanca quiere transmitir su enhorabuena a todos los ganadores del IX Premio Emprendedores que impulsa la Diputación de Salamanca con el fin de fomentar la creación de negocios en la Salamanca Rural.

PREMIADOS

A continuación se detalla la relación de los proyectos que han sido premiados en esta edición del Premio Emprendedores:

INICIATIVA EMPRESARIAL

PRIMER PREMIO para el proyecto "NEATHEA 7 S.L.U", de Siete Iglesias de Tormes. 1º Accésit al proyecto de "Espacio del Jamón S.L.", de La Alberca 2º Accésit a la empresa "Tartas a la carta CB", de Machacón.

ACTIVIDAD EMPRESARIAL

PRIMER PREMIO a la empresa "MEALFOOD EUROPE S.L.", de Pelabravo. 1° Accésit a "PAFRESGON 2014 CB", de Coca de Alba. 2° Accésit al restaurante "Ruta de la Plata Blues SLU", de Béjar.

PREMIO HONORÍFICO A TRAYECTORIA EMPRESARIAL

Empresa CARRASCO GUIJUELO, ubicada en el municipio de Guijuelo.